3 Piéces

60 m?
Réf. 85969191
2500 €

St-dean-Cap-Ferrat

Appartement a louer (06230)
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Magnifique appartement situé a Saint Jean Cap Ferrat, un lieu

enchanteur qui saura vous séduire par son cadre exceptionnel et sa
proximité avec la plage. Cet appartement de 60 m2 comprend deux ' ‘\ lﬁ\r & ?." 4
chambres confortables et deux salles de bains modernes, idéal pour : ‘! b
accueillir une famille ou des amis en toute intimité. Le séjour, lumineux
et spacieux, est complété par une salle a manger ou vous pourrez
recevoir aisément. La cuisine s'ouvre sur une grande terrasse, parfaite
pour profiter de repas en plein air. Un magnifique terrasse et jardin c6té

sud ajoute une touche de verdure et de tranquiillité a ...
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Discover this stunning 60 m?2 apartment located in the heart of
Saint-Jean-Cap-Ferrat, one of the true gems of the French Riviera. Nestled in an

enchanting setting, this rare property will win you over with its idyllic surroundings
and immediate proximity to the beach.The apartment features two comfortable
bedrooms and two modern bathrooms, perfect for hosting family or friends in
complete privacy. The bright and spacious living room flows into a stylish dining
area, ideal for entertaining. The fully equipped kitchen opens onto a large terrace,

perfect for enjoying meals outdoors.A beautiful ...
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